	Philips 9000

Philips’ 9000 series sits at the top of a fairly large selection of LCD TV ranges. Although that top-end range does include LED backlit displays, today’s 47PFL9664 is a 47” LCD HDTV which uses standard CCFL backlighting. Philips’ AmbiLight Spectra 2 is on board and claims to provide more immersive viewing, and there are a host of image processing technologies afforded by Philips’ own “Perfect Pixel HD Engine” chip. Let’s see if the entire package can come together to provide a top quality viewing experience.

The 47PFL9664 is easily the best designed HDTV I’ve ever had here to review. It’s thin, has subtly rounded edges, a slim bezel, and best of all, has a fantastic, professional brushed steel look. This is a major leap forward when compared to the slab-like glossy black appearance of most similar products.

The back panel features 4 HDMI inputs, 2 SCART terminals for standard-def sources, Component video inputs, a VGA (D-Sub) PC input, and an antenna input for connecting your aerial to. A USB input, a 5th HDMI Input, and Composite and S-Video inputs can be found on the side of the display.

Video Processing
Earlier, I described how the 47PFL9664’s built-in video processor introduces subtle flaws in the image, which can thankfully be side-stepped by turning on the “PC Mode”. I moved on to test how well the display processes different types of Standard Definition video.

First, I tested the TV’s Diagonal Interpolation capabilities. Diagonal Interpolation is the process whereby steep edges in interlaced video (such as televised sports, soap operas, etc.) are smoothed in order to avoid appearing obviously jagged. The TV did a good (but not amazing) job here. If you’re familiar with the HQV test disc deinterlacing pattern which features the three rotating bars, then it’ll be helpful to know that the 47PFL9664 managed to smooth the top two bars (except for some flickering at their corners), and made the bottom bar look somewhat smooth. This is a decent result.

The film cadence detection tests were less remarkable. Unfortunately, the TV failed to detect the presence of Film content in the HQV test clip (PAL 2:2 test), meaning that vertical resolution was sacrificed when playing film content from an SD source. I should note that the decent diagonal interpolation (mentioned above) suppressed the resulting flickering quite well, but this is of little consolation when you consider that there should be no flickering at all. American NTSC style content, as usual, fared better, with the 3-2 cadence being successfully detected and compensated for. (There are technical reasons for this that make sense, but I always remark about the irony of a TV from Holland handling American content in a superior way to the types of signals broadcast in its native land).

Finally, the quality of the actual scaling (interpolation of pixels to fill the HD panel) was good. There was a small amount of ringing around fine details, which is common for in-TV scaling. Most SD content does not really reveal this limitation, so the scaling performance is perfectly serviceable.

Note: I made sure to repeat all of the tests with the PC Mode on and off, just to be sure this was not limiting performance (it wasn’t).

Picture Quality

Even with solid Greyscale and Colour performance, the LCD panel itself is often the Achilles’ heel of flat panel displays. Manufacturers often have agreements with different LCD manufacturing facilities who tend to produce panels with recurring strengths and weaknesses, meaning that the most expensive LCD TVs do not always have the best overall panel performance. The panel fitted to the Philips 47PFL9664 is at the better end of the LCD spectrum, but is not the best-performing panel I’ve seen.

First, the good: it does not have any stand-out problems with motion, beyond the typical low motion resolution that LCDs display. By this, I mean that the usual LCD blur is uniform and not obviously confined to certain colours or shades (for example, the Philips Cinema 21:9 widescreen display, reviewed earlier, had issues where black objects on the screen had a higher amount of motion blur than others).

I checked out some scenes from the Region A Blu-ray Disc of “Ponyo”, which is the sort of content that is kind to LCD’s limitations (it has low overall motion and almost entirely fills a 16:9 TV, so there are no black borders to draw attention to the panel’s black level). After calibration, the picture was mesmerisingly clear when viewing the panel face-on, and was free of the small amount of panel-generated noise that a Plasma display introduces. The total lack of noise gave the hand-drawn animation a delightfully silky look. Additionally, it was a very good example of the problems introduced by the TV when not running in “PC Mode”: the slight colour bleed was especially visible during the film’s more highly saturated moments and most viewers would probably distinguish the resulting lack of absolute clarity in the image, even if they weren’t aware of the reason. Fortunately, there is no reason to tolerate this error when it can be removed by enabling PC Mode. I also made sure to confirm that when the PC Mode is on, 24p content is still displayed clearly without judder. (Some “PC Mode” implementations assume you are sending 60hz video and introduce judder into everything else).

Live action content could look similarly great provided the image was viewed face-on, and provided the scene wasn’t overly dark. Darker shots began to reveal the limitations of the LCD panel’s ability to produce deep blacks.

There is also a moderate amount of viewing angle fall-off. The picture characteristics change quite noticeably when you aren’t viewing the screen face-on (although this might not be a problem for you, depending on your tolerance for the issue and your viewing position).

The screen uniformity of the 47PFL9664 I received for review was largely good, although there was a noticeable mura defect (a “stain” of light) at the top left of the LCD panel, visible on dark scenes. The unit I reviewed was supplied by one of our sponsors rather than being hand-picked from Philips’ review stock, but remember that uniformity is highly dependant on the individual TV. Blacks were not bad by LCD standards, but they are behind several significantly cheaper Plasma TVs.

Gaming Performance

The Philips 47PFL9664 lagged at around 30ms in all modes. This is a decent result and is considerably better than previous Philips displays. Interestingly, the “PC Mode” didn’t appear to make any difference to input lag, only to Chroma resolution.

Additionally, using sources that output full resolution chroma (such as games consoles and computers in RGB mode), I was delighted to see that the colour stayed at full resolution on this TV. The video processors in many TVs downsample the chroma components, which means that tiny pixel-coloured details become smudged. This has a mild to non-existent effect on the performance of Blu-ray Discs (if your player has fancy chroma upsampling, the benefits may be lost if your TV doesn’t treat the signal well), but becomes blatantly obvious if a computer is ever hooked up to the display, since we’re so used to looking at laptop and PC monitors that reproduce full chroma resolution. I’s excellent to see that Philips’ TV reproduces full chroma, too, and the picture looks more naturally vibrant as a result. Hopefully we see more and more displays in the future following this example

	Philips 9000

9000 серия Philips относится к верхнему диапазону широкого ассортимента ЖК-телевизоров, который включает и LED- панели. Но сегодня мы рассмотрим 47-дюймовую HDTV модель 47PFL9664, в которой используется стандартная технология подсвечивания CCFL. Утверждается, что с помощью фирменной филипсовской технологии AmbiLight Spectra 2 обеспечивается более глубокое погружение в теле-реальность. Также в этой модели имеется чип “Perfect Pixel HD Engine” для улучшенной обработки изображения. Давайте посмотрим, может ли весь этот набор согласованно работать для того, чтобы обеспечить наилучшее качество.

Дизайн модели 47PFL9664 – самый лучший среди всех HDTV- телевизоров, которые мы когда-либо тестировали. Благодаря тонкой панели с плавно закругленными гранями, очень узкой рамке и оформлению, напоминающему полированную сталь, телевизор выглядит просто фантастически красиво. Это большой шаг вперед по сравнению с внешним видом большинства подобных продуктов, похожих на черные глянцевые плиты.

На задней панели есть 4 HDMI входа, 2 гнезда SCART для источников стандартного разрешения, компонентные видео-входы, VGA (D-Sub) вход для PC и разъем для подключения антенны. На лицевой панели расположены USB порт, еще один (пятый) HDMI вход, композитный и S-видео входы.

Обработка видео 
Встроенный видео-процессор 47PFL9664 вносит небольшие дефекты в изображении, которые, к счастью, можно устранить путем переключения на режим “PC Mode”. Мы пойдем дальше и проверим, насколько хорошо дисплей отрабатывает различные типы видео стандартного разрешения.

Для начала мы проверили способность телевизора к диагональной интерполяции (Diagonal Interpolation). Диагональная интерполяция – это процесс сглаживания неровных линий, характерных для видеосигнала с чересстрочной разверткой (спортивные состязания, сериалы и т.д.) при преобразовании в сигнал с прогрессивной разверткой. Телевизор справился хорошо, но не отлично. Если Вы знакомы с тестовым диском HQV (для оценки обработки чересстрочного сигнала –деинтерлейсинг), который имеет три вращающиеся линии, то будет полезно узнать, что 47PFL9664 сумел сгладить два верхние линии (не считая небольшого мерцания в углах), и немного сгладил нижнюю линию. Это очень приличный результат.

А вот результат теста на определение каденс режима фильма оказался не настолько хорошим. К сожалению, телевизор не смог обнаружить наличие содержания фильма в тестовом клипе HQV (тест PAL 2:2), т.е. при проигрывании файлов с SD источника пожертвовали разрешением по вертикали. Отметим, что вышеупомянутая диагональная интерполяция довольно хорошо подавляет получающееся мерцание, но это не особо утешает, учитывая, что никакого мерцания быть вообще не должно. Как обычно, американский режим NTSC показал себя намного лучше, с 3-2 успешно определенными скомпенсированными каденсами. Причина этого - некоторые технические причины. Но можно с иронией сказать, что выпущенный в Голландии телевизор намного лучше показывает в американской системе, чем в своей «родной».

Качество фактического масштабирования, т.е. интерполяция пикселей для заполнения HD-экрана, очень хорошее. Хотя можно заметить небольшое округление вокруг мелких деталей, что, в принципе, характерно для такого масштабирования. Но большинство SD содержания не обнаруживает этого ограничения, так что можно сказать, что масштабирование превосходно справляется со своей функцией.

NB: чтобы полностью удостовериться в том, что функциональность не ухудшается, мы повторили все тесты в активном и отключенном режимах PC Mode.

Качество изображения 

Даже с эффективными технологиями Greyscale и Colour, ахиллесова пята многих ЖК-телевизоров – сама ЖК-панель. Производители часто заключают соглашения с различными заводами по выпуску ЖК-панелей, которые поставляют панели с повторяющимися достоинствами и недостатками. Это означает, что даже самые дорогие ЖК-телевизоры не всегда комплектуются панелью с самыми лучшими характеристиками. Конечно, в Philips 47PFL9664 используется одна из лучших панелей, но все же не самая выдающаяся из всех, которые сейчас выпускаются.

Сначала о хорошем: у нее нет никаких проблем с отображением движения, если не считать свойственное  LCD-экранам низкое разрешении при движении. Т.е. обычная нерезкость ЖК-панели однородна и не связана с определенными цветами или оттенками (например, у широкоэкранной модели Philips Cinema 21:9 наблюдались проблемы в виде того, что во время движения черные объекты на экране выглядели более размытыми, чем остальные).

Мы протестировалы некоторые сцены с Blu- ray диска для зоны А “Ponyo”, содержание которого которое приспособлено к ограничениям ЖК-телевизора: немного кадров с движением, а 16:9 почти полностью заполняется, поэтому по краям нет черных областей, которые могут обратить внимание на недостаточную глубину черного цвета. После калибровки картинка получилась просто замечательной: очень четкой при просмотре под прямым углом и без тех небольших шумов, которые обычно есть на плазменных панелях. Полное отсутствие шума дало рисованным мультфильмам прекрасный «глянцевый» вид. К тому же это был хороший пример проблем, связанных с самим телевизором, при отключении режима “PC Mode”: то, что цвета немного размыты, было особенно заметно в самых насыщенных по цвету моментах, и большинство зрителей, скорее всего, также заметило бы недостаток абсолютной четкости изображения, даже не зная о его причине. Но какой смысл терпеть этот недостаток, если от него можно избавиться, включив PC Mode? Мы подтверждаем, что при активном PC Mode изображение в формате 24p выглядит четко и без дрожания. Некоторые вариации PC Mode предполагают, что Вы посылаете 60 Гц видео-сигнал и вносите дрожание во все остальное.

Живое действия также выглядит великолепно при условии, что Вы смотрите на экран перпендикулярно и сцена не слишком темная. Более темные кадры выдают свойственные ЖК-панелям ограничения при передаче глубокого черного цвета.

Также наблюдается незначительное ухудшение при просмотре под углом. Характеристики «картинки» изменяются довольно заметно, когда Вы смотрите телевизор не под прямым углом. Хотя, в зависимости от Вашей терпимости к этому недостатку и положения при просмотре, для Вас это может и не быть проблемой.

Однородность экрана 47PFL9664 - на очень высоком уровне, хотя на полученном для теста экземпляре имелся дефект в виде светового пятна в верхней левой части экрана, заметный в темных сценах. Тестируемый образец был предоставлен одним из наших спонсоров, а не взят из предназначенных для обзора запасов. Но нужно помнить, что у разных образцов однородность может отличаться. Передача черного цвета – очень неплохая по стандартам ЖК-телевизоров, но все же хуже по сравнению с некоторыми намного более дешевыми плазменными телевизорами.

Использование при компьютерных играх

Во всех режимах Philips 47PFL9664 отстает на 30 миллисекунд. Это хороший результат и значительно лучше, чем предыдущие модели Philips. Оказалось, что “PC Mode” не имел значения для задержки, только для насыщенности (Chroma).

Кроме того, при использовании источников, которые дают полную цветовую насыщенность (например, игровые консоли и компьютеры в режиме RGB), было приятно видеть, что при полном разрешении сохранился насыщенный цвет. Во многих телевизорах видео процессоры подавляют факторы насыщенности цвета, а это означает, что крошечные окрашенные детали размером в пиксели становятся смазанными. Этот эффект практически незаметен при проигрывании Blu- ray дисков (если у Вашего плейера есть возможность повышения насыщенности цвета, то это преимущество может быть потеряно в том случае, если телевизор не обрабатывает данный сигнал), но становится очевидным при просмотре с компьютера. Дело в том, что мы привыкли к изображению на мониторах и ноутбуках, которые передают полную цветовую насыщенность. Замечательно, что Philips 47PFL9664 тоже воспроизводит полную насыщенность, поэтому «картинка» выглядит естественно яркой. Остается надеяться, что в будущем мы увидим все больше телевизоров, идущей по стопам этой модели.



